

Information und Anmeldung:

AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.

Stefan Lücke, Dipl.-Pädagoge (Univ.)

E-Mail: stefan.luecke@aidshilfe-stuttgart.de

Telefon: 0711/22469-18

Präsenzzeit: Montag 10.00 – 12.00 Uhr



Die AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. wird gefördert durch die Landeshauptstadt Stuttgart und vom Ministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren Baden-Württemberg.

STUTTGART



Baden-Württemberg

Spendenkonto der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.:

GLS Gemeinschaftsbank eG

IBAN DE03430609677007008000

BIC GENODEM1GLS

Information und Kontakt:

AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.

Johannesstraße 19

70176 Stuttgart

Telefon 0711 / 22 46 9-0

Telefax 0711 / 22 46 9-99

E-Mail kontakt@aidshilfe-stuttgart.de

Webseite www.aidshilfe-stuttgart.de

Facebook www.facebook.com/AIDSHilfeStuttgart

Öffnungszeiten der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.:

Montag bis Freitag 10.00 bis 12.00 Uhr

Montag bis Donnerstag 14.00 bis 17.00 Uhr

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahn

U-Bahn U 2, U 9

Buslinie 41

Feuersee

Schloss-/Johannesstraße

Schloss-/Johannesstraße




AIDSHILFE
STUTT GART E.V.



Die AIDS-Hilfe Stuttgart e.V.

ist ein gemeinnütziger Verein mit den Tätigkeitsschwerpunkten HIV-Präventionsberatung und HIV-/AIDS-Betroffenenunterstützung. Sie versteht sich als Zusammenschluss von Menschen mit HIV/AIDS, Mitgliedern der Hauptbetroffenengruppen sowie von allen Menschen, die sich diesen gegenüber solidarisch verhalten wollen, um sich gemeinsam den gesundheitlichen und gesellschaftlichen Herausforderungen durch HIV/AIDS zu stellen.

Unter dem Dach der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. haben sich unterschiedliche Selbsthilfegruppen für HIV-positive Menschen gebildet. Obwohl dabei verschiedene Aktivitäten angeboten werden, sollen sie doch alle die Begegnung und den Austausch von und mit HIV-positiven Menschen fördern und diese stärken.

JuPo steht für Jung & Positiv.

Junge HIV-Positive erleben ihre Situation oft anders, als ältere HIV-Positive. Oftmals fehlt es an gleichaltrigen Ansprechpartnern in den lokalen AIDS-Hilfen und anderen Beratungsstellen. Deshalb kann der Erfahrungsaustausch mit gleichaltrigen HIV-Positiven Orientierung geben und helfen, selbstbewusster mit der eigenen Lebenssituation umzugehen.

Die JuPo-Gruppe der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. trifft sich im geschützten Rahmen zum Erfahrungsaustausch und für gemeinsame Unternehmungen. Die Gruppe gibt es seit August 2006; erst hieß sie 20+pos. und trägt seit 2013 den Namen JuPo – Jung & Positiv. Die Treffen sind gekennzeichnet durch ein lockeres und entspanntes Zusammensein, wobei sich jede/r auf ihre/seine individuelle Art einbringen kann. Wichtig ist, dass jede/r für sich entscheidet, wie sie/er am Treffen teilnimmt, ob sie/er mitdiskutiert und/oder einfach nur zuhört. Gesprächsthemen sind u. a. Lebenslust und HIV, Medizinische Aspekte (Therapie, Blutwerte usw.), das Leben als Experiment, Träume, berufliche Zukunft sowie Partnerschaft und positive Sexualität.



„Komm wie Du bist!“

Die Gruppe trifft sich einmal im Monat. Das Angebot richtet sich geschlechterübergreifend und unspezifisch der sexuellen Orientierung an junge HIV-Positive bis 35 Jahren. Bei Interesse an einer Teilnahme ist Stefan Lücke der hauptamtliche Ansprechpartner der AIDS-Hilfe Stuttgart e.V. Der Gruppe ist es wichtig, füreinander da zu sein sowie Erfahrungen auszutauschen, zu reden und Spaß zu haben.

Wir freuen uns auf Dich!

www.jungundpositiv.de